

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 265

Sebastian Lukas Hauer

29. Oktober 2013

- Anwesende: Mark Brockmann, Gerrit Busse, Sabrina Friesenborg, Julian Hankel, Sebastian Lukas Hauer, Rene Hopf, Dino Kussy, Tobias Kürschner, Robert Niehage, Paul Pinkal, Jens Zentgraf
- Für diese Sitzung entschuldigt: Markus Künne, Marie Reitz, Fabian Schlenz, Manuel Sträßer
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Benedikt Kleinhüchelkoten, Alexander Müller
- Gäste: Tobias Brennecke, Jessica Bühler, Christine Dahn, Philipp Dittrich, Alexander Friedrich, Björn Hlava, Tobias Holz, Oliver Köhler, Richard Niland, Sebastian Venier
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Sebastian Lukas Hauer

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	Büroberechtigung n-Gestirn SS14	3
6	Party im Weinkeller	3
7	Geld für Herdplatten-Schließkassette	3
8	Neue Webseite	3
9	Drucker und Büroausstattung	3
10	Newsletter	4
11	Sonstiges	4

1 Protokoll

- Protokoll 262.pdf wurde verteilt

2 Post

- Wahlunterlagen - Vorstands- und Präsidiumswahlen der GI
- Stauffenbiel - Einladung zum Absolventenkongress (Aushang/Auslage)
- Bestätigung der Midlicher Mühle: Ort ist für die nächste Teamerfahrt reserviert
- Jessica ist aus dem FSR ausgetreten

3 Mails

- Vorlesungsaufnahmen werden gesucht
- Dortmunder Hochschultage - Bitte um Meldung und Ideen
- Kostenloser Workshop von Cognos 10
- Freikarten für Mastermesse in Münster/Hamburg/Berlin
- Morgen (30.10.2013) ist Lehramts-FsRK im Mathetower im Raum 1011
- Sprechstunden müssen eingetragen werden!
- Bitte um Interview (Weiterleitung an Studis)
- Finanzer FsRK - Doodle zur Terminfindung

4 Berichte

- Schnupperuni lief gut - 7 T-Shirts wurden rausgegeben - 6 Fehldrucke - Spind Schlüssel wurde nicht gefunden - Mädchen haben gewonnen (mit 1 Punkt)
- Bald ist FVV / Sebastian sucht nach einem neuen Vertreter im PromA, da er bald fertig ist
- Im Weinkeller war Party und Alexander hat sich informiert - 1900€ + Getränke wären für eine Party benötigt - Sponsoren werden gesucht
- Journalistik wäre an Kooperation für O-Phasen-Party interessiert
- Der Kisok hat VIEL eingekauft
- Der Schlüssel für einen relevanten Spind ist verschwunden
- René hat sich den Drucker angeguckt - im Duplex-Format drucken produziert reproduzierbare Fehler (Papierstau)
- Maurice Buchsein braucht einen Büroschlüssel für die Sommer O-Phase
- Jessica entschuldigt sich für ihre Aussage von letzter Woche
- Es werden Nachfolger für die Schrank-AG gesucht, die sich für das Aufnehmen und Aufarbeiten von neuen Protokollen verantwortlich fühlen

5 Büroberechtigung n-Gestirn SS14

- Mitglieder des n-Gestirns SS14 brauchen einen Schlüssel zum FSR Büro
- Alexander Friedrich und Maurice Buchsein erhalten für ihre Arbeit in der O-Phasen-Orga SS14 Schlüssel für das FSR Büro:

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

- angenommen

6 Party im Weinkeller

- Die O-Phasen- und KIF-Orga suchen Sponsoren für die jeweiligen Veranstaltungen
- Richard macht sich Sorgen, dass sich die beiden Veranstaltungen gegenseitig die Sponsoren "klauen" könnten, wenn man mit den gleichen Personen spricht
- Die KIF soll Priorität haben, die Orgas werden gebeten sich abzusprechen
- Es wird vermutet, dass man durch 2 Fachschaften insgesamt 3000€ (1500€/1500€) abdecken kann

7 Geld für Herdplatten-Schließkassette

- Markus hat mit einer Schließkassette die Herdplatten gesichert und möchte die Kosten erstattet haben
- Der FSR erstattet Markus Künne 9.45,- € für eine Geldkassette.

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

- angenommen!

8 Neue Webseite

- Es wird nach der neuen oh14.de - Seite gefragt - diese ist in Arbeit und fast fertig
- Das Doku Wiki ist weiterhin im Testbetrieb - Personen die Daten übernehmen wollten, haben bisher noch nichts getan ...
- Es gibt Stimmen, dass wir eine Deadline setzen sollten: Bis zu diesem Termin sollten Greminen, FSR Mitglieder und AGs ihre Daten übernehmen, danach wird es umgestellt!
- Die Daten sollen aber gesichert werden und bei Bedarf abrufbar bleiben, aber nicht mehr direkt verlinkt werden
- Die neue Webseite hat LDAP Anbindung - alle Personen mit einem Account auf Fachschaften.org können diesen für das Wiki übernehmen
- Es wird eine Deadline gesucht: Vorschlag: 01.01.14

Abgang: Tobias Holz 15:00

9 Drucker und Büroausstattung

- Bürodrukker funktioniert nicht vernünftig: Früher: Farbenfehler ; Nun: Papierstau beim Drucken im Duplex-Format
- Das Problem kann momentan also verhindert werden, indem nur einseitig gedruckt wird

- Robert schlägt vor, einen neuen Multi-Funktionsdrucker anzuschaffen
- Das aktuelle Druckersystem schickt jede Druckeranfrage durch 3 Server
- Viele Funktionen gehen dabei verloren (;"Jemand dachte mal, das sei eine gute Idee«)
- Vorschlag: Wenn noch Geld übrig ist, sollte ein neuer Drucker gekauft werden!
- Die Steckdosen im Büro können für ein internes Netz genutzt werden, um direkt auf dem Drucker zu drucken
- Vorschlag: Mit Hans Decker reden!
- Wurde getan - wir müssen anscheinend wieder in Vorkasse gehen

10 Newsletter

- Nichts

11 Sonstiges

- FVV Termin wird noch immer gesucht

Die Sitzung wird geschlossen (15:13)